

ELTERNINFORMATION

ASVÖ Leichtathletik Grand Prix 2022

Liebe Eltern,

unsere Schule nimmt heuer am ASVÖ-Leichtathletik Grand Prix teil.

TERMIN: Dienstag, 31.05.2022

ORT: Sportplatz Lermoos

Dieser sportliche Vormittag wird vom ASVÖ Tirol (Allg. Sportverband Österreichs) organisiert und ist für Schulen sowie Schülerinnen und Schüler **kostenlos**.

Der ASVÖ-Leichtathletik Grand Prix ist ein Mehrkampf für Kinder. In den altersgerecht aufbereiteten Bewerben **Standweitsprung**, **Sprint** (40m) und **Weitwurf** (Vortex) können sich die Kinder mit anderen aus der gleichen Schulstufe messen.

Im Vordergrund steht beim ASVÖ-Leichtathletik Grand Prix das olympische Motto „Dabei sein ist alles“.

Ziel der Veranstaltung ist es, den **Schülerinnen und Schülern Freude und Spaß an der Bewegung** zu vermitteln und die Grundfertigkeiten Laufen, Werfen und Springen, die für jede weitere Sportart gebraucht werden, zu trainieren.

Bitte schicken Sie die Kinder an diesem Tag mit folgender **Ausrüstung** in die Schule:

- Trainingskleidung
- Regenschutz
- Wechselkleidung
- Sportschuhe
- Jause & Getränk
- (je nach Witterung)

- **Treffpunkt:** VS Ehrwald, **07.45 Uhr**
- **Ende:** ca. 12.00 Uhr Sportplatz Lermoos
Die Kinder können von dort mit dem Auto abgeholt werden!
- **Ankunft:** VS Ehrwald, **ca. 12.30 Uhr**
- Der Nachmittagsunterricht entfällt!
- Nachmittagsbetreuung findet zu den üblichen Zeiten statt!

Es wird darauf hingewiesen, dass am Veranstaltungsort **Fotos** angefertigt werden und zu Zwecken der Dokumentation der Veranstaltung veröffentlicht werden können. Hierfür benötigen wir bitte das Einverständnis der Erziehungsberechtigten (Formular anbei). Durch Ausfüllen der Einverständniserklärung tragen Sie dazu bei, den ASVÖ-Leichtathletik Grand Prix auch in Zukunft medial präsent zu halten.

Die Kinder mit den besten Sprint-Ergebnissen (nach Jahrgang) qualifizieren sich für das Finale des **Tiroler SprintChampions** in Innsbruck. Dafür werden die Namen der Kinder samt Ergebnis an den Veranstalter weitergeleitet.

Vor Ort freuen wir uns natürlich immer über ZuschauerInnen, die fleißig anfeuern 😊

Mit freundlichen Grüßen

Gerhard Guem

Schulleiter